

Pressestelle, Dienstag, 29. März 2016

Handballspiel für den guten Zweck

Am Samstag, dem 9. April, treten die Teams der SG Mühlheim Dietesheim II und die HSG Nieder-Roden II in der Anton-Dey-Halle im Mühlheimer Sportzentrum gegeneinander an. Der Beginn des Spiels ist für 19:00 Uhr angesetzt. Der Erlös der Veranstaltung kommt der KT Markwald zugute. Der Elternbeirat und die „Elternlotsinnen“ der KT Markwald bitten deshalb um zahlreiches Erscheinen und Unterstützung für die Teams, aber natürlich auch für die gute Sache. Neben dem Handballspiel findet zudem eine Tombola mit Kinderspielsachen statt, auch für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt. Natürlich werden auch diese Erlöse der Kindertagesstätte gespendet.

„Der Verein möchte den Familien und Kindern dadurch Handball, dass durch den Gewinn der Europameisterschaft unserer Nationalmannschaft bereits einen Aufschwung erlebt, und Vereinssport näher bringen und dabei vor allem auch Eltern mit Migrationshintergrund ansprechen“ so die KiTa Leiterin Bettina Bein und merkt weiter an, dass „unser Dank natürlich auch den Vereinen und der Stadt Mühlheim gilt, die uns bei dieser Veranstaltung großartig unterstützen“. Der Eintritt für Erwachsene beträgt 5 Euro, für Jugendliche 3 Euro.